
 

 

本日の卓話  

               「岡崎 RAC の今までとこれから」 

岡崎ローターアクトクラブ 会長 河上 英樹さん 

 

  

コロナ禍により愛知三州 RC の皆さんとはなかなかお会いできませんでしたが、実に久し振りの合同

例会となりました。ようこそいらっしゃいました。また、同様の理由により一年越しとなりました

が、漸く念願が叶い、合同の職場例会の開催の運びとなりました。丹羽会長、丹羽社長、お二方には

たいへんお待たせいたしました。まさしく「桜咲く」の思いですが、後ほどはよろしくお願いいたし

ます。 

２月、３月と天候不順の日が続きましたが、その一方比較的暖かい日が多かった為、桜の便りが例年

になく早く北上しています。およそ 2 年前の弘前公園の満開の桜が懐かしく思い出されるところす。

また、先週末をもって一都三県の緊急事態宣言が解除されましたが、まだまだ気の抜けない毎日が続

いています。岡崎公園の桜も急激に開花してきましたが、残念ながら花見で一杯とはいかないところ

です。桜を愛で、せめてこの季節ならではの気分は満喫したいと思います。 

さて、後ほどの会長報告にもありますが、14 日の地区大会には、オンラインを含めて多数の皆さんに

ご参加をいただき、ありがとうございました。コロナ対策にしっかり気を遣われ、その上で短時間で

のプログラムに工夫を凝らした大会でした。岡部ガバナー、またホストを務められた知立 RC の方々

のご労苦に敬意を表したいと思います。 

ここでご紹介します。３月１５日付で事務局に採用された加藤 典子さんです。岡崎 RC 会員の皆さ

ん、よろしくお願いします。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職場例会（愛知三州ＲＣ合同）  「㈱丹羽鉄工所 100 年の歩み」 

株式会社 丹羽鉄工所 取締役社長 丹羽 剛歳さん（愛知三州 RC） 

                            

まず初めに、㈱丹羽鉄工所 常務取締役 古賀武也様と取締役 吉田好彦様の優良従業員表彰が執り 

行われ、続いて、丹羽剛歳社長による「㈱丹羽鉄工所 １００年の歩み」と題した卓話をいただき 

ました。２０１９年に創業１００周年を迎えられ、様々な苦難に立ち向かってきた姿や業務内容の 

変遷など、大変感動的かつ参考になるお話をいただきました。丹羽良治会長にもご挨拶いただき、 

ビジネスの神髄をご教示いただきました。２年越しの職場例会は素晴らしいものになったと思います。

ありがとうございました。 

     

 

 

前回の卓話 

第 3409 回例会（今年度 26 回）   例会場：岡崎竜美丘会館大ホール 

第 3401 回例会（今年度 18 回） 

回回） 前回の会長挨拶 

2021年 3月 31日 
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国際ロータリーテーマ 『ロータリーは機会の扉を開く』 

岡崎ロータリー会長方針 『絆を紡ぐ みんなで築こう 岡崎ロータリークラブ ～守破離～』 



 
Weekly  Report  【2021年 3月 24日】 
 
 
［会長報告］ 

1. 3 月 14日（日）に開催されました「地区大会」には当クラブより 15名の会員が参加されました。
またオンラインで参加の会員も大変お疲れ様でした。岡部ガバナーより御礼状も届いておりま
す。 

2. 3 月 20日（日）「2021－22 年度会長エレクト研修セミナーPETS」が開催され加藤博巳会長エレク
トが参加されました。お疲れ様でした。 

3. 3 月 22日（月）「岡崎 5RC 会長・幹事会」がさくらにて開催され安福良豊幹事と私が出席しまし
た。 

4. 2021－22 年度沓名俊裕ガバナーより次年度地区出向者の方へ委嘱状が届きましたのでお渡し致し
ます。 

・インターアクト委員会 委員 谷 泰男さん 

5. 誠に残念ですが会員の寺本忠司さんがご転勤の為退会する事となりました。一言皆様へご挨拶を
頂きたいと存じます。 

［幹事報告］ 

1. 3 月 11日（木）臨時持ち回り理事会において創立 70 周年実行委員長を金山久雄さんが体調不良の
ため酒部圭司筆頭副実行委員長に交代の件が承認されました。 

2. 3 月 18日（木）臨時持ち回り理事会においてご転勤の為近藤壮太郎さんの退会が承認されまし
た。 

［次年度幹事報告］ 

1. 本日例会後、ローレライにて第 3回予備理事会を開催いたしますので次年度役員・理事の皆様に
はご出席をお願いします。 

2. 4 月 14日（水）例会後、竜美丘会館 4F末広におきまして、第 1 回クラブアッセンブリーを開催い
たしますので、次年度役員理事委員長の皆様にはご出席をお願い致します。 
尚、例年夕刻から開催されます合同委員会は、今年度は事情に鑑み開催を致しませんので、よろ
しくお願いします。 

 
 
 
4 月 7 日（水）例会のご案内 
 
「COP10から 10年、SDGsそして未来へ」 一級ビオトープ計画管理士 ビオトープ・ネットワーク中部 

会長 長谷川 明子様 
 

岡崎ローターアクトクラブ例会のご案内 
   4 月 10 日（土）「招待行事」 


